Späth in der Wertung

Esslingen (red) - Der Aero-Club Esslingen bleibt nach der 13. Runde der Segelflug-Bundesliga trotz der

beachtlichen

Rundenwertung

mageren Bilanz von fünf Punkten und Platz 16 in der Gesamtwertung Zweiter. Dicht dahinter folgt die FSG Öhringen, Tabellenführer bleibt das SFZ Königsdorf. Dass die Runde für den ACE dennoch positiv zu bewerten ist, ist dem guten Ab-

schneiden des 17-jährigen Alexander Späth zu verdanken. Erstmals

gehört mit Späth, der gerade seine

Ausbildung zum Erwerb der Pilotenlizenz beendet hat, ein junger Nachwuchspilot zu den schnellsten Esslinger Piloten. Mit einer für ihn

schwindigkeit von 82,21 Stundenkilometern wurde sein Flug in die

Schneller waren nur Dieter Hüttner mit 106,98 und Thomas Ocker mit

83,54 Stundenkilometern.

Durchschnittsge-

aufgenommen.